

El PSOE estará en la manifestación por El Hondo mientras el PP siembra dudas

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J. P. El PSOE estará presente en la manifestación convocada para el día 19 por el Comité de Crisis de El Hondo, según afirmó ayer el concejal de Agricultura, Federico Buyolo. Sin quitar el apoyo a los regantes, el PP expresó ayer, a través de Manuela Mora, una postura menos firme, mientras que Compromís aseguró no tener conocimiento directo de las reivindicaciones del sector.

Buyolo afirmó que el Consejo Agrario Local dio el miércoles su apoyo a través de dos resoluciones y, por ese motivo, tanto él como el concejal de Medio Ambiente y Urbanismo, Alejandro Pérez, asistirán a la manifestación. Incluso, apuntó la posibilidad de que acuda también el diputado en las Cortes, el ilicitano Carlos González, si su agenda en Madrid lo permite.

En cambio, las manifestaciones de la representante del PP en el citado consejo sembraron ciertas dudas. Mora afirmó que "el PP está al lado y apoya a los regantes y a los agricultores desde siempre en el tema del agua. Somos muy sensibles y seguimos reivindicando el Tránsito Tajo-Segura y El Hondo". Pero la concejal ni confirmó, ni negó la presencia de su partido en la manifestación. "Si tenemos que asistir, asistiremos".

Por su parte, la portavoz de Compromís, Ángeles Candela, comentó ayer no haber tenido conocimiento de la convocatoria del Consejo Agrario Local, quizás "porque, quien tenía que hacerlo, pensaba que estaba en otra reunión (la junta rectora del Instituto Municipal de Cultura)". La edil afirmó no estar dispuesta a hacer "adhesiones incondicionales. Riegos de Levante no ha venido a Compromís a nada, pero, si es bueno para la ciudad, estaremos con ellos".

El concejal de Agricultura declaró que las diferencias entre la Conselleria de Medio Ambiente y Riegos de Levante se remontan a 1996, el último año de mandato socialista al frente de la Generalitat y recordó como la subvención para El Hondo, que era de 80 millones de pesetas en 1991, ha descendido hasta los 60 millones ó 360.000 euros.

El consejo instó el miércoles a la Generalitat a abrir un vía de diálogo para alcanzar acuerdos que hagan compatibles el uso ambiental y agrícola.